
Giles, Sánchez Citlal, “Habrá estadio Mextenis aunque Semarnat no lo haya aprobado, 

advierte el alcalde”, La Jornada Guerrero, Guerrero, 18 de febrero, 2007. 

 

Dirección electrónica: 

http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/02/21/index.php?section=acapulco&article

=010n1aca 

 

El alcalde Félix Salgado Macedonio recalcó que el estadio Mextenis se va a hacer 

apegado a la normatividad, a pesar de que la Semarnat afirmó que en el área donde se 

pretende construir está prohibida la construcción de espacios deportivos. 

De acuerdo con una opinión que emitió la Dirección General de Desarrollo Urbano y 

Regional, adscrita a la Subsecretaría de Desarrollo Urbano de la Secretaría de 

Desarrollo Social federal, el uso de suelo de la zona es habitacional mixto, lo cual 

impide la construcción de espacios deportivos. Además, por tratarse de zona forestal, no 

se pueden hacer cambios de uso de suelo. 

Ante esta determinación, la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales 

resolvió no aprobar el manifiesto de impacto ambiental del grupo Pegaso, que pretende 

construir el estadio Mextenis y el desarrollo habitacional residencial Punta Manglar. 

Para el alcalde Félix Salgado Macedonio este resolutivo de la Semarnat fue sorpresivo, 

pues ignoraba que la Semarnat tuviera injerencia en uso de suelo. 

“No esperaba que Semarnat hablara del cambio de uso de suelo. Que proteja y cuide el 

manglar, la laguna, estoy de acuerdo y lo compartimos, pero ¿de cuándo acá Semarnat 

ha visto eso del cambio de uso de suelo?” 

Ante la pregunta de si la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas hizo ya un 

estudio de uso de suelo en dicha área, Salgado Macedonio aseguró que “ya está” y 

determinó que adecuando el proyecto no habría ningún problema, además de que el 

cambio se trataría en cabildo y con el consejo de urbanismo. 

Incluso recordó que la mismo pasó con la terminal de autobuses de la zona Diamante. 

“Tampoco debió de haberse puesto Estrella de Oro, no era para terminal y se le otorgó 

la licencia”. 

–¿Va a pasar lo mismo con el Mextenis? 



–Vamos a ver, yo he instruido a mi gabinete de Desarrollo Urbano apoyar con todo al 

estadio y a que cumpla con los requisitos; yo no estoy diciendo que se va a construir 

sobre la normatividad o violando normas. Yo sí quiero el estadio porque viene a 

favorecer. 

 


